
Хангыль (한글)



Гласные(простые)
ㅏ{а}-читается ,как русская «а», но 
более открыто
ㅑ{я}-читается ,как русская «я», но 
более глубокий звук
ㅓ{о}-думаем о букве а или э, но 
произносим о
ㅕ{ё}-думаем про я или э, произносим 
ё
ㅗ{о}-думаем букве у, но произносим 
о (губы вытянуты)
ㅛ {ё}-вытягиваем губы ,чтобы сказать 
у, но произносим ё
ㅜ {о}-произносится ,как русская у
ㅠ {о}-произносится ,как русская ю
ㅣ {о}-произносится, как русская и
ㅡ {ы}-произносится ,как русская ы



Дифтонги-гласные ,образованные 
слиянием нескольких  простых гласных.

ㅏ+ㅣ=ㅐ – «э» самый открытый
ㅓ+ㅣ=ㅔ- «э» полуоткрытый, более низкий 
ㅑ+ㅣ=ㅒ- «йе» более долгий 
ㅕ+ㅣ=ㅖ- «йе» более закрытый 
ㅗ+ㅣ=ㅚ –wэ более короткий и мягкий
ㅜ+ㅣ-ㅟ- wи
ㅗ+ㅏ+ㅘ-wa открытый
ㅜ+ㅓ=ㅝ-wо 
ㅗ+ㅐ=ㅙ-wэ открытый
ㅜ+ㅔ=ㅞ-wе более закрытый 
ㅡ+ㅣ=ㅢ- ый

Обратите внимание! 
Между ㅐ-ㅔ/ㅒ-ㅖ/ㅙ-ㅞ разница 
практически отсутствует



Согласные
Буква Название Звук

ㄱ 기역 ки-йок  в начале и конце и на стыке двух глухих К, между гласными и после звонких 
согласных Г.

ㄴ 니은 ни-ын Н
ㄷ 디귿 ти-гыт в начале и конце и на стыке двух глухих Т, между гласными и после звонких 

согласных Д

ㄹ 리을 ри-ыль В начале или между гласными читается Р ,в конце или перед согласным 
читается как ЛЬ

ㅁ 미음 ми-ым М
ㅂ 비읍 пи-ып в начале и конце и на стыке двух глухих П, между гласными и после звонких 

согласных Б

ㅅ 시옷 си-от Перед йодированными гласными(ㅣㅑ ㅕ ㅛ ㅠ ㅟ ㅒ) читается как Щ,в конце 
слабый Т ,во всех остальных случаях С

ㅇ 이응 и-ынъ В начале перед гласной не читается ,читается Носовой ng

ㅈ 지읒 чи-ыт В начале и конце и на стыке двух глухих согласных Ч,между гласными и 
звонкого согласного ЧЖ



Придыхательные согласные

Буква Название Звук

ㅎ 히읗 хи-ыт Х читается слабо, 
между гласными не 
читается

ㅋ 키읔 кхи-ыт Кх ,как К с 
придыханием

ㅌ 티읕 тхи-ыт Тх ,как Т с придыханием
ㅊ 치읓 чхи-ыт Чх ,как Ч с 

придыханием
ㅍ 피읖 пхи-ып Пх ,как П с 

придыханием



Двойные согласные

Буква Название звук

ㅃ 쌍비읍 Взрывной П

ㅉ 쌍지읒 Взрывной Ч

ㄸ 쌍디귿 Взрывной Т

ㄲ 쌍기역 Взрывной К

ㅆ 쌍시옷 Взрывной С



Подслог-финальный согласный в слоге ,
который делает слог закрытым с+г+с

Подслог ㄱ ㄲ ㅋ ㄴ ㄷ ㄸ ㅌ ㅅ ㅆ ㅈ ㅊ 
ㅉ ㅎ

ㄹ ㅁ ㅂ ㅍ ㅇ

звук К Н Т Ль М П n

Двойные подслоги

Подслог ㄳ ㄵ ㄶ ㄾ ㅀ ㄺ ㄼ ㅄ ㄿ ㄻ

звук ㄱ ㄴ ㄹ ㅂ ㅁ

Важно помнить!
Если следующий слог начинается с гласной ,то 
читаются обе буквы.



Полезные ссылки

1. https://www.youtube.com/watch?v=zFcTtqrsflc

2. 2https://www.youtube.com/watch?v=QBWyUjrnt8Q

3. 3https://www.youtube.com/watch?v=YNqJUkbS7dY

4. https://www.youtube.com/watch?v=UlCl5Q3Y_u8&list=PLGSZVEtvw2SbTfvcl
c9-rIYqXlsIxfbZR

5. https://www.youtube.com/watch?v=0XQ3G88HVY0

В ютубе много видео на ваш вкус)




